

# 絆

安中市立松井田中学校 学校通信



令和6年11月29日発行 NO.30

文責：校長

## 生徒集会が開かれました！

11月27日(水)の4時間目に、生徒会主催の集会が開かれました。毎年、生徒同士が交流することをめあてに、生徒会が中心になって企画しています。昨年度はフリドッジ(柔らかいフリスビーで行うドッジボール)で交流しましたが、今年度は生徒会本部と代議員で話し合い、“だるまさんの日常”で交流しました。“だるまさんの日常”とは、だるまさんが転んだの要領で、「だるまさんが〇〇」の〇〇にあてはまるジェスチャーをしながら、前に進んでいくレクリエーションです。「だるまさんが野球した」「だるまさんがダンスした」「だるまさんがプロポーズした」等、様々なお題が出される中、楽しそうに活動する生徒たちの様子が見られました。

11月にしては大変暖かい陽気の中、期末テストを終えた1・2年生、受験勉強をがんばっている3年生にとって、ほどよい息抜きになった生徒集会でした。



「だるまさんがラグビーした!」



「だるまさんが相撲した!」



「だるまさんが結婚した?」



「だるまさんが転んだ!!」

また、生徒集会の中で、生徒会長から、次のような後期生徒会のスローガンが発表されました。

## 「日進月歩～爆速でより良い松中に～」

「日進月歩」とは、速いスピードで絶え間なく成長するという意味です。このスローガンには、昨年より発展した学校にするという意味が込められています。

生徒会本部を中心に、全校で協力しながら、松井田中学をさらに発展させて欲しいと思います。



## 合格通行手形の授与式が行われました！

11月26日(火)には、安中市長様、教育長様、青色申告会会長様、同副会長様、商工会事務局長様を来賓としてお迎えし、体育館で合格通行手形の授与式が行われました。この行事は、青色申告会と商工会が中心になり、安中市で「学問の神様」とも言える安中藩主であった板倉勝明にあやかり、受験を控えた3年生に合格通行手形を授与するものです。安中市の全ての中学3年生に授与されるもので、既に20年ほど続いています。

今年度は松井田中学校に来賓をお迎えし、代表生徒に授与していただきました。その後、岩井市長様、岩崎教育長様から激励の言葉をいただき、また、代表者によるだるまの開眼も行いました。最後に〇〇〇〇さんから、感謝の言葉と受験に対する決意が述べられました。授与式の様子は、群馬テレビで放映されたり、上毛新聞に掲載されたりしました。

これをきっかけに、志望校の門を通過できるように、さらに努力を続けて欲しいと思います。



史実ちなみ合格手形

**安中** 学問を奨励した安中藩主、板倉勝明にあやかり、安中市商工会(武井宏会長)と市青色申告会(竹内佳重会長)は高校入試の合格を祈願する「合格手形」を製作し、市内の中学3年生425人にプレゼントした。

26日に松井田中(峰岸康明校長)で授与式が開かれ、写真、岩井均市長らが「志望校への合格を目指して頑張ってください」と激励。3年生78人の代表者3人に手形を手渡した。合格を願い、生徒がだるまに目を入れた。

生徒を代表してあいさつした上原侑大さんは合格手形に感謝し、「互いに励まし合いながら

努力し、自信を持って試験に臨みたい」と意気込みを語った。

心身鍛錬のため安政遠足を実施したことで知られる勝明は藩士の教育に力を入れ、文武両道を推進した。合格手形の寄贈は勝明の業績を後世に伝え、市内の高校受験生を応援しようと発案された恒例行事。(宮崎秀貴)

## 町民ギャラリーをご覧ください！

松井田庁舎にある「町民ギャラリー」(玄関を入ってすぐ左側にあります)をお借りして、美術部の作品を展示させていただきました。12月24日(火)までの展示になります。

松井田庁舎にお越しの際は、ぜひご鑑賞ください。

